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Résumé du projet de thèse : Bien que les philosophes de la cognition continuent à 

préciser l’hypothèse de la cognition étendue et bien que les études en sciences 

cognitives aient déjà fourni une quantité considérable de données sur les cas de 

souvenir étendu, les interactions des partisans de cette hypothèse avec les 

philosophes de la mémoire sont encore minimales. Ainsi, les théories philosophiques 

de la mémoire n’ont pas expliqué la nature fondamentale du souvenir étendu et il n’est 

pas certain que ces théories soient compatibles avec l’hypothèse de la cognition 

étendue. L’objectif de ce projet doctoral est de combler cette lacune.  

 

Abstract: Although philosophers of mind continue to refine the extended mind 

hypothesis, and although studies in cognitive science have already provided a 

considerable amount of data on cases of extended remembering, the interactions of 

proponents of this hypothesis with philosophers of memory are still minimal. Thus, 

philosophical theories of memory have not explained the fundamental nature of 

extended remembering, and it is unclear whether these theories are compatible with 

the extended mind hypothesis. The goal of this project is to fill this gap. 


